
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen 

vom 22.08.2017

Top 6 Diskussion zur Überarbeitung der Anträge zur Vereinsförderung 
durch die Stadt Grevesmühlen

Diskussion und Überarbeitung der Anträge zur Vereinsförderung durch die Stadt 
Grevesmühlen 

Herr Rehwaldt schlägt vor, den Förderantrag der Stadt GVM nach dem Vorbild des 
LK NWM zu überarbeiten. Aus seiner Sicht ist dieser einfach und übersichtlich auf-
gebaut.  

Herr Schönfeld gibt zu bedenken, dass zunächst die Förderrichtlinie der Stadt 
GVM geprüft und überarbeitet werden muss und dann erst das Antragsformular 
angepasst werden kann. 

Es entfacht eine rege Diskussion wie und in welcher Reihenfolge vorgegangen 
werden soll.
Der Ausschuss beauftragt schließlich die Verwaltung, die Förderrichtlinie der 
Stadt GVM mit
dem Antragsformular des LK NWM abzustimmen und einen angepassten/überar-
beiteten Entwurf der Förderrichtlinie zur Beratung in der nächsten Sitzung vorzu-
legen.
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